
Erfahrungen aus Berlin 

Patrick Kaufmann 
im Kunstmuseum 

Ein Werk von Patrick Kaufmann, das 

in Berlin entstand. (Foto: ZVG) 

VADUZ Morgen Donnerstag um 18 
Uhr berichtet Patrick Kaufmann 

im Kunstmuseum von seinen Er-
lebnissen und von seiner Arbeit 

im Liechtensteiner Atelier in Ber-
lin, in dem er von Oktober bis De-
zember 2010 weilte. Diese inten-
sive Zeit hat beim Künstler selbst 

einen nachhaltigen Eindruck hin-
terlassen, der sich gegenwärtig in 

seinen Kunstwerken auswirkt. 
Ebenso habe die Stadt Berlin eine 

positive Sogwirkung bei ihm er-
zielt, wie er sagt. Seither kehrt er 
immer wieder in diese Stadt zu-
rück und setzt sich dort mit ei-
nem für ihn neuen Medium, der 
Radierung, auseinander. Beim 
Abend im Kunstmuseum berich-

tet der Künstler über Erfahrun-
gen und Veränderungen. (pd) 
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